

Veranstaltung

Online-Diskussion zu 115

[19.11.2010] Eine Online-Diskussion zum einheitlichen Behördenruf 115 findet am 2. Dezember im Rahmen der Vortragsreihe des Netzwerks Zukunftsstädte statt.

Die Online-Vortragsreihe des Netzwerks Zukunftsstädte geht weiter: Über Erfahrungen mit der einheitlichen Behördenrufnummer 115 werden sich am 2. Dezember 2010 (14:00 Uhr bis 15:30 Uhr) Dominik Böllhoff, Projektleiter für D115 im Bundesinnenministerium, Thomas Wolf-Hegerbekermeier, Leiter Bürger- und Unternehmerservice des Landkreises Lippe, und Thorsten Bullerdiek, Beigeordneter und Sprecher des Niedersächsischen Städte- und Gemeindebundes, austauschen. Im Anschluss an die Diskussion können alle Teilnehmer per Telefon oder Chat Fragen an die Referenten stellen. Die Anmeldung sollte spätestens bis zum 30. November 2010 erfolgt sein.

(rt)

Zur Registrierung für die Online-Konferenz

Stichwörter: 115, Veranstaltung, 115, Dominik Böllhoff, Thorsten Bullerdiek